

Motivation und Spaß? beim „Challenge-Day“??

Mit dem Projekt Challenge Day konnten die Schüler/Innen der Schule am Schloss gleich nach den Sommerferien wieder ihre Sportlichkeit unter Beweis stellen. Die Klassen 7 bis 10 absolvierten dabei ein umfangreiches Sportprogramm, wobei ihnen fünf Disziplinen zur Auswahl standen: 20 Kilometer Radfahren, 7,5 Kilometer Inlinern, 20 Minuten Ausdauerschwimmen im Freibad und 5 Kilometer Laufen oder Walken auf der geliebten Schlossmeile. Wer vier Disziplinen erfolgreich hinter sich bringen konnte, erhielt als Lohn einen Hausaufgabengutschein für nicht gemachte oder vergessene Hausaufgaben .

Die Gutscheine sind bei den Schülern sehr begehrt und sorgen somit für ein hohes Maß an Motivation , betonte Sportlehrer Jürgen Dill.

Text: Frau Arling